

Nuevo éxito comercial para IVECO BUS: 410 vehículos fueron entregados en Costa de Marfil

SOTRA, la empresa de transporte público de Abiyán, en Costa de Marfil, volvió a elegir a IVECO BUS para el suministro de 410 vehículos. Así, se mejorará la flota existente y contribuirá al desarrollo del transporte público en Abiyán, llegando a un total de 1460 unidades de IVECO BUS en el país.

Este es el último avance en la larga colaboración entre SOTRA e IVECO BUS, que ha apoyado a Costa de Marfil en sus necesidades de movilidad.

Vénissieux, 20 de marzo de 2024

IVECO BUS firmó un pedido de 410 vehículos para SOTRA, el proveedor de transporte público de Abiyán, Costa de Marfil. Según el acuerdo, 300 modelos CROSSWAY Low Entry ampliarán la flota existente de SOTRA y, por primera vez, IVECO BUS también suministrará 50 unidades EVADYS y 60 minibuses DAILY. Todas las entregas se completarán entre finales de 2024 y principios de 2025 para ser desplegadas en la flota de transporte público y turismo de la ciudad.

Este acuerdo es el último en la larga colaboración entre IVECO BUS y SOTRA, que se suma a los 900 vehículos Crossway LE y Crealis suministrados en 2018 y 2019 llegando a un total de 1.460 IVECO BUS.

"En IVECO BUS estamos orgullosos de cómo nuestra larga colaboración ha contribuido al desarrollo de la red de transporte público de Costa de Marfil con nuestras soluciones de movilidad eficaces y sostenibles", expresó Gauthier Ricord, Director de Operaciones Comerciales de África y Oriente Medio.

Las unidades EVADYS - los primeros de la flota de SOTRA – tienen capacidad para 49 pasajeros, proporcionando un ambiente confortable, y ofrecen servicios como cocina y baños. Estos vehículos se utilizarán para prestar servicios de transporte turístico en el territorio marfileño, así como en rutas internacionales por todo el continente africano.

Por su parte, los minibuses DAILY se utilizarán para los traslados dentro de la ciudad de Abiyán, así como para los tramos interurbanos con Bouaké, Yamoussokro, San Pedro y Korhogo. Valorado por los conductores de transporte urbano e interurbano - gracias a su polivalencia, fiabilidad y excelente rentabilidad de explotación - el CROSSWAY Low Entry completará la flota ya operativa y contribuirá a ampliar la red de transporte público de Abiyán.

SOTRA se beneficiará de la solución completa ofrecida por IVECO BUS, que incluye formación, asistencia rápida de piezas y servicio técnico profesional para garantizar que los vehículos rindan siempre al máximo.

IVECO BUS es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG), líder mundial en vehículos comerciales y especiales, motorización y servicios financieros, que cotiza en la Bolsa Italiana de Milán. Con presencia mundial y una posición de liderazgo en Europa en transporte público sostenible, IVECO BUS apoya a los operadores públicos y privados en todas sus misiones, con una oferta de soluciones globales de movilidad disponibles en diferentes energías, como la eléctrica o el gas natural comprimido compatible con biometano. La oferta global incluye: autobuses escolares, interurbanos y turísticos; autobuses urbanos estándar y articulados, incluidas versiones BRT dedicadas; autobuses urbanos; minibuses para todas las misiones de transporte de pasajeros; servicios de conectividad y gestión de flotas disponibles a través de IVECO ON; una cartera de productos y servicios con Energy Mobility Solutions, desde simulaciones y diseño hasta el suministro de estaciones de recarga, pasando por la instalación y el mantenimiento de la infraestructura de recarga.

La extensa red de servicios de IVECO BUS e IVECO garantiza la asistencia en todo el mundo, dondequiera que un vehículo IVECO Bus esté en funcionamiento. IVECO BUS emplea a más de 5.000 personas en cinco centros de producción, en Annonay y Rorthais, Francia, Vysoké Myto, República Checa, Brescia y Foggia, Italia. Para más información sobre IVECO BUS: www.ivecobus.com Para más información sobre Iveco Group: www.ivecogroup.com

Oficina de Prensa – IVECO BUS América Latina

PÁGINA 1 COMUNICACIÓN

Melina Levy – mlevy@pg1.com.ar

Tomás López Prieto – tlopezprieto@pg1.com.ar